



FÊTE DE LA MUSIQUE

Mardi 21 juin
A l'arrière de la terrasse de La Diligence

19h30-20h15 : DJ Ricardo Vecchio :



Dance, musique électronique

Musicien / DJ français, Alexandre Merieult a commencé à composer de la musique en 2000.

Son style de musique électronique est assez particulier. Armé de son ordinateur et de son clavier, ce ludovicien compose une musique techno, tantôt mélodique, tantôt hardstyle de tempo lent, très inspirée par l'italodance des années 2000.

20h30 : Fax Live Band : Blues & Rock Band



C'est en 1995, lors de la Nuit Longue à Saint Louis (Alsace), que le groupe Fax, cher à André Adler, a vu le jour. Ses copains musiciens de toujours, Daniel Johé et Michel Goepfert font partie de l'aventure...

2 décennies plus tard, ce sont toujours les trois mêmes copains musiciens qui forment l'ossature du groupe Fax.

En 2016, la formation rajeunie sa moyenne d'âge avec l'arrivée à la batterie de Serge Kielwasser qui remplace Ronald Sternlicht.

Le groupe est alors rebaptisé Fax Live Band ...

Fax Live Band, au-delà de la musique, est une vraie et longue histoire d'amitié

...

**S'il fait beau et chaud,
Restauration en terrasse**

